



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA
Y EL RETO DEMOGRÁFICO

MAP
MAR MENOR

MARCO de ACTUACIONES
PRIORITARIAS para
RECUPERAR el MAR MENOR



El MITECO inicia el estudio de la línea de ayudas del MAPMM a las explotaciones ganaderas en la cuenca vertiente del Mar Menor

Nota de prensa

Murcia, 23/06/2023. El Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (MITECO) va a comenzar a diseñar una línea de ayudas para la adecuación de las explotaciones ganaderas en la cuenca vertiente del Mar Menor. Estará enfocada a financiar proyectos piloto transformadores que puedan contribuir a la recuperación de la laguna.

Los objetivos y características de esta línea de actuación, que se incluiría en el Marco de Actuaciones Prioritarias para Recuperar el Mar Menor (MAPMM) en el que el MITECO ya ha invertido más de 50 millones de euros de los más de 484 millones previstos hasta 2026, serán similares a la ayuda ya en marcha para el sector agrario del Campo de Cartagena, que destina 20 millones a través de la Fundación Biodiversidad.

Así lo han trasladado el subsecretario de Transición Ecológica y Reto Demográfico, Miguel González Suela, y la directora de la Fundación Biodiversidad, Elena Pita, a responsables regionales de Coag-IR, Asaja, UPA y Fecoam durante una reunión celebrada este viernes en la Oficina Técnica del Mar Menor, en la que han estado acompañados de la coordinadora del MAPMM, Francisca Baraza.

De esta forma, se cumple con el compromiso adquirido por el secretario de Estado de Medio Ambiente, Hugo Morán, y el propio González Suela en las reuniones preparatorias de las ayudas al sector agrario, dado que en esa convocatoria los dirigentes de estas organizaciones representativas del sector primario solicitaron una línea de subvenciones propia dirigida a los ganaderos del Campo de

Cartagena, en su mayoría dedicados a la cría intensiva de cabaña porcina.

Los responsables ministeriales han valorado la propuesta de los responsables de Coag-IR, Asaja, UPA y Fecoam y han recordado que el MITECO pretende ayudar a reforzar las actuaciones de este colectivo, así como defender y apoyar a los agricultores y ganaderos que cumplen con la legalidad.

El MITECO apuesta por defender y apoyar a los agricultores y ganaderos que cumplen la legalidad, fundamentalmente en ayudas financieras a la investigación de la mejora de la gestión de los purines y del agua que suministran a la cabaña.

Ayudas a la agricultura

Hasta el momento, la Fundación Biodiversidad ha abierto la convocatoria para conceder 20 millones de euros para el fomento de proyectos demostrativos de las mejores prácticas en el ámbito agrícola, que contribuyan a la transición ecológica en la agricultura y a la reducción de los impactos en origen en la cuenca vertiente del Mar Menor.

Su objetivo último es conseguir el restablecimiento del equilibrio natural de la zona de forma compatible con la sostenibilidad de la actividad agraria.

La convocatoria, que está abierta hasta el 13 de julio, busca generar experiencias escalables, replicables, innovadoras, basadas en la ciencia y con la máxima implicación y participación de los agricultores.

Pretende obtener resultados ambiciosos en aspectos como la reducción de aportes de agroquímicos, de fertilizantes orgánicos, de los retornos de riego y de los procesos erosivos.

Con ello, se busca mejorar la calidad del suelo y reducir la demanda de recursos hídricos, para lograr una mejora ambiental y de biodiversidad en el ámbito agrario de la cuenca vertiente del Mar Menor.